



第5号
那覇市立
石嶺中学校
校長 仲嶺香代

充実した夏休みに！

錬心ダイアリーを活用しよう！

石嶺中学校では、生徒のみなさん一人一人が、生活リズムを整え、目標を立てて計画的に学習できること、運動や趣味の時間を大切にしながら、自己管理できるように、「錬心ダイアリー」を配布しました。これはキャリア教育で身に付けてもらいたい、「かかわる力」「ふりかえる力」「やりぬく力」「みとおす力」を育てることに深く関わっています。



この夏休みは、ぜひ毎日ダイアリーに計画を立てて学習したことや陸上練習、部活動など足跡を残してほしいと思います。また、起床・就寝時間、ゲームやSNSの間など見える化して生活習慣を見直すことも大切です。生活委員会主催でダイアリー表紙デザインコンクールを企画してもらおうと考えています。夏休みの間にイラストを描いたり、お気に入りのアイドルや選手の画像、シール等でカラージュッシュしてみよう。

絆プロジェクト始動

各団団長の力強い決意表明！



一団団長、崎山宗太郎です。三年生にとって、中学校での生活はあと一年ほどしかなく、この最終の一年で最高の思い出をみんなで作りたいという思いを胸に団長になりました。団長になった今僕には目標が二つあります。まず一つ目は一年生、二年生に自分から積極的に声をかけ、団員との絆を深め最高の団にすること。二つ目は団長と前にならなくとも、恥ずかしがらずに胸を張って立ち、かっこいいと思われるような団長になることです。この団で最高の思い出を作るために、全力で頑張っていきたいと思います。



二団団長の玉城一真です。僕は団長になっての目標が二つあります。一つ目は行事を通して学校全体を盛り上げて学年を越えて親しみを深めることです。なぜなら、学年を越えて仲良くなり絆が深まると、各団BDIに向けて頑張ろうという気持ちになると思うからです。二つ目の目標はクラスでも多く発言をし、雰囲気をよくすることです。自分が積極的に発言することで、みんなが意見を言いやすくなり、授業の雰囲気がよくなるので、楽しくてわかりやすい授業になり、石嶺中の目標である「日本の学校」に近づけると思っています。



三団団長の富山晶詞です。僕が団長になって実現させたい目標が二つあります。一つ目はクラスの雰囲気をよくすることです。日頃から雰囲気の良いクラスが行事を盛り上げることは不可能で、団という他の学年と関わっていく活動では、三年生が、二年生を引っ張っていくことが必要だからです。二つ目の目標は初代団長として、二代目以後の団長たちの見本になることです。僕が模範的な行動をとり、他学年に見せていくことで石嶺中の伝統を受け継いでいきやすくなると思っています。これから一年間頑張っていきたいと思います。

